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Projet dimplantation du terminal méthanier 
Rabaska et des infrastrucîures mnnexes 

Lévis 621 1-04-004 

Le 15 janvier 2007 

Obiet : Proiet Rabaska 

À qui de droit, 

Mon nom est Maurice Pelletier et j’habite au (QC) Je suis à 
l’emploi de T.F.I. 4 S.E.C. (Transport Kingsway Vrac) depuis le 06-nov-06. Je suis père de 
famille de trois enfants. 

À mon avis, le projet de Rabaska est un projet qui aura des impacts majeurs sur notre 
économie tant du point de vue de Lévis que de celui de toute la région de Québec-Chaudière- 
Appalaches. II y aura également des impacts favorables pour mon employeur, une compagnie 
de transport se spécialisant dans le transport de matières dangereuses, qui est situé sur la rive- 
sud de Québec. 

Des informations dont j’ai pu prendre connaissance, le projet Rabaska représente une somme 
de 840 millions $ en investissement. De plus, 3 500 personnes vont y trouver du travail 
pendant la période de trois ans que va durer le chantier de construction. Par la suite, Rabaska 
doit procurer de l’emploi à 70 personnes. 

Je suis conscient qu’il y a des gens qui sont contre le projet pour différentes raisons (altération 
du paysage, risque d’explosion, etc.), mais j e  crois que Rabaska effectuera les mesures 
nécessaires pour minimiser les problèmes qu’il pourrait y avoir. Je suis confiant que 
l’entreprise s’assurera de rencontrer toutes les normes environnementales requises. 

Je suis donc favorable au projet Rabaska ~ 

Répartiteur 
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Le 15 janvier 2007 

Obiet : Proiet Rabaska 

À qui de droit, 

Mon nom est Gilles Tremblay et j’habite au 
Je suis à l’emploi de T.F.I. 4 S.E.C. (Transport Kingsway Vrac) depuis le . Je suis père de 
famille de trois enfants. 

À mon avis, le projet de Kabaska est un projet qui aura des impacts majeurs sur notre 
économie tant du point de vue de Lévis que de celui de toute la région de Québec-Chaudière- 
Appalaches. II y aura également des impacts favorables pour mon employeur, une compagnie 
de transport se spécialisant dans le transport de matières dangereuses, qui est situé sur la rive- 
sud de Québec. 

Des informations dont j’ai pu prendre connaissance, le projet Kabaska représente une somme 
de 840 millions $ en investissement. De plus, 3 500 personnes vont y trouver du travail 
pendant la période de trois ans que va durer le chantier de construction. Par la suite, Kabaska 
doit procurer de l’emploi à 70 personnes. 

Je suis conscient qu’il y a des gens qui sont contre le projet pour différentes raisons (altération 
du paysage, risque d’explosion, etc.), mais j e  crois que Kabaska effectuera les mesures 
nécessaires pour minimiser les problèmes qu’il pourrait y avoir. Je suis confiant que 
l’entreprise s‘assurera de rencontrer toutes les normes environnementales requises. 

Je suis donc favorable au projet Kabaska 

St-Etienne (QC) 

Gilles Tremblay 
Directeur de Flotte 



Le 15 janvier 2007 

Objet : Proiet Rabaska 

À qui de droit, 

Mon nom est Frederic Lavoie et j’habite au Beauport (QC) Je 
suis à l‘emploi de T.F.I. 4 S.E.C. (Transport Kingsway Vrac) depuis le . Je suis père de 
famille de un enfant. 

À mon avis, le projet de Rabaska est un projet qui aura des impacts majeurs sur notre 
économie tant du point de vue de Lévis que de celui de toute la région de Québec-Chaudière- 
Appalaches. 11 y aura également des impacts favorables pour mon employeur, une compagnie 
de transport se spécialisant dans le transport de matières dangereuses, qui est situé sur la rive- 
sud de Québec. 

Des informations dont j’ai pu prendre connaissance, le projet Rabaska représente une somme 
de 840 millions $ en investissement. De plus, 3 500 personnes vont y trouver du travail 
pendant la période de trois ans que va durer le chantier de construction. Par la suite, Rabaska 
doit procurer de l’emploi à 70 personnes. 

Je suis conscient qu’il y a des gens qui sont contre le projet pour différentes raisons (altération 
du paysage, risque d’explosion, etc.), mais j e  crois que Rabaska effectuera les mesures 
nécessaires pour minimiser les problèmes qu’il pourrait y avoir. Je suis confiant que 
l’entreprise s’assurera de rencontrer toutes les normes environnementales requises. 

Je suis donc favorable au projet Rabaska 

Répartiteur 
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Le 15 janvier 2007 

Obiet : Proiet Rabaska 

À qui de droit. 

Mon nom est Guy Charest et j’habite au . Je suis à 
l’emploi de T.F.I. 4 S.E.C. (Transport Kingsway Vrac) depuis le 05-sept-06. Je suis père de 
famille de un enfant. 

À mon avis, le projet de Rabaska est un projet qui aura des impacts majeurs sur notre 
économie tant du point de vue de Lévis que de celui de toute la région de Québec-Chaudière- 
Appalaches. il y aura également des impacts favorables pour mon employeur, une compagnie 
de transport se spécialisant dans le transport de matières dangereuses, qui est situé sur la rive- 
sud de Québec. 

Des informations dont j’ai pu prendre connaissance, le projet Rabaska représente une somme 
de 840 millions $ en investissement. De plus, 3 500 personnes vont y trouver du travail 
pendant la période de trois ans que va durer le chantier de construction. Par la suite, Rabaska 
doit procurer de l’emploi à 70 personnes. 

Je suis conscient qu’il y a des gens qui sont contre le projet pour différentes raisons (altération 
du paysage, risque d’explosion, etc.), mais j e  crois que Rabaska effectuera les mesures 
nécessaires pour minimiser les problèmes qu’il pourrait y avoir. Je suis confiant que 
l’entreprise s’assurera de rencontrer toutes les normes environnementales requises. 

Je suis donc favorable au projet Rabaska. 
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Le 15 janvier 2007 

Obiet : Projet Rabaska 

À qui de droit, 

Mon nom est Véronique Lemieux et j’habite au 
3M3. Je suis à l’emploi de T.F.I. 4 S.E.C. (Transport Kingsway Vrac) depuis le 13-sept-04. 
Je suis mère de famille de deux enfants. 

À mon avis, le projet de Rabaska est un projet qui aura des impacts majeurs sur notre 
économie tant du point de vue de Lévis que de celui de toute la région de Québec-Chaudière- 
Appalaches. II y aura également des impacts favorables pour mon employeur, une compagnie 
de transport se spécialisant dans le transport de matières dangereuses, qui est situé sur la rive- 
sud de Québec. 

Des informations dont j’ai pu prendre connaissance, le projet Rabaska représente une somme 
de 840 millions $ en investissement. De plus, 3 500 personnes vont y trouver du travail 
pendant la période de trois ans que va durer le chantier de construction. Par la suite, Rabaska 
doit procurer de l’emploi à 70 personnes. 

Je suis consciente qu’il y a des gens qui sont contre le projet pour différentes raisons 
(altération du paysage, risque d’explosion, etc.), mais j e  crois que Rabaska effectuera les 
mesures nécessaires pour minimiser les problèmes qu’il pourrait y avoir. Je suis confiante 
que l’entreprise s’assurera de rencontrer toutes les normes environnementales requises. 

Je suis donc favorable au projet Rabaska. 

ice aux ressources humaines 
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Le 15 janvier 2007 

Obiet : Projet Rabaska 

À qui de droit. 

Mon nom est Sébastien Mecteau et j‘habite au 
2Y5. Je suis à l‘emploi de T.F.I. 4 S.E.C. (Transport Kingsway Viac) depuis le 21-Fev-06. 
Je suis père de famille de un enfant. 

À mon avis, le projet de Rabaska est un projet qui aura des impacts majeurs sur notre 
économie tant du point de vue de Lévis que de celui de toute la région de Québec-Chaudière- 
Appalaches. I l  y aura également des impacts favorables pour mon employeur, une compagnie 
de transport se spécialisant dans le transport de matières dangereuses, qui est situé sur la rive- 
sud de Québec. 

Des informations dont j’ai pu prendre connaissance, le projet Rabaska représente une somme 
de 840 millions $ en investissement. De plus, 3 500 personnes vont y trouver du travail 
pendant la période de trois ans que va durer le chantier de construction. Par la suite, Rabaska 
doit procurer de l’emploi à 70 personnes. 

Je suis conscient qu’il y a des gens qui sont contre le projet pour différentes raisons (altération 
du paysage, risque d’explosion, etc.), mais je  crois que Rabaska effectuera les mesures 
nécessaires pour minimiser les problèmes qu’il pourrait y avoir. Je suis confiant que 
l’entreprise s’assurera de rencontrer toutes les normes environnementales requises. 

Je suis donc favorable au projet Rabaska. 

Sébastien Mecteau 
Coordonnateur à la répartition 
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Le 15 janvier 2007 

Obiet : Proiet Rabaska 

À qui de droit. 

Mon nom est Bernard Déry et j’habite au Je suis à 
l’emploi de T.F.I. 4 S.E.C. (Transport Kingsway Vrac) depuis le 05-nov-01. Je suis père de 
famille de deux enfants. 

À mon avis, le projet de Rabaska est un projet qui aura des impacts majeurs sur notre 
économie tant du point de vue de Lévis que de celui de toute la région de Québec-Chaudière- 
Appalaches. II y aura également des impacts favorables pour mon employeur, une compagnie 
de transport se spécialisant dans le transport de matières dangereuses, qui est situé sur la rive- 
sud de Québec. 

Des informations dont J’ai pu prendre connaissance, le projet Rabaska représente une somme 
de 840 millions $ en investissement. De plus, 3 500 personnes vont y trouver du travail 
pendant la période de trois ans que va durer le chantier de construction. Par la suite, Rabaska 
doit procurer de l’emploi à 70 personnes. 

Je suis conscient qu’il y a des gens qui sont contre le projet pour différentes raisons (altération 
du paysage, risque d’explosion, etc.), mais je crois que Rabaska effectuera les mesures 
nécessaires pour minimiser les problèmes qu’il pourrait y avoir. Je suis confiant que 
l’entreprise s’assurera de rencontrer toutes les normes environnementales requises. 

Je suis donc favorable au projet Rabaska. 

_/’ 
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Le 15 janvier 2007 

Obiet : Proiet Rabaska 

À qui de droit. 

Mon nom est Jean Demers et j’habite au , Lévis (QC) Je suis 
à l’emploi de T.F.I. 4 S.E.C. (Transport Kingsway Vrac) depuis le . Je suis père de famille de 
deux enfants. 

À mon avis, le projet de Rabaska est un projet qui aura des impacts majeurs sur notre 
économie tant du point de vue de Lévis que de celui de toute la région de Québec-Chaudière- 
Appalaches. II y aura également des impacts favorables pour mon employeur, une compagnie 
de transport se spécialisant dans le transport de matières dangereuses, qui est situé sur la rive- 
sud de Québec. 

Des informations dont j’ai pu prendre connaissance, le projet Rabaska représente une somme 
de 840 millions $ en investissement. De plus, 3 500 personnes vont y trouver du travail 
pendant la période de trois ans que va durer le chantier de construction. Par la suite, Rabaska 
doit procurer de l’emploi à 70 personnes. 

Je suis conscient qu’il y a des gens qui sont contre le projet pour différentes raisons (altération 
du paysage, risque d’explosion, etc.), mais je  crois que Rabaska effectuera les mesures 
nécessaires pour minimiser les problèmes qu’il pourrait y avoir. Je suis confiant que 
l’entreprise s’assurera de rencontrer toutes les normes environnementales requises. 

ble au projet Rabaska ble au projet Rabaska 

Directeur des ventes 
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Le 15 janvier 2007 

Objet : Proiet Rabaska 

À qui de droit, 

Mon nom est Robert Scott et j’habite au (QC) Je suis à 
l’emploi de T.F.I. 4 S.E.C. (Transport Kingsway Vrac) depuis le . Je suis père de famille de 
trois enfants. 

À mon avis, le projet de Rabaska est un projet qui aura des impacts majeurs sur notre 
économie tant du point de vue de Lévis que de celui de toute la région de Québec-Chaudière- 
Appalaches. I I  y aura également des impacts favorables pour mon employeur, une compagnie 
de transport se spécialisant dans le transport de matières dangereuses, qui est situé sur la rive- 
sud de Québec. 

Des informations dont j’ai pu prendre connaissance, le projet Rabaska représente une somme 
de 840 millions $ en investissement. De plus, 3 500 personnes vont y trouver du travail 
pendant la période de trois ans que va durer le chantier de construction. Par la suite, Rabaska 
doit procurer de l’emploi à 70 personnes. 

Je suis conscient qu’il y a des gens qui sont contre le projet pour différentes raisons (altération 
du paysage, risque d’explosion, etc.), mais je crois que Rabaska effectuera les mesures 
nécessaires pour minimiser les problèmes qu‘il pourrait y avoir. Je suis confiant que 
l’entreprise s’assurera de rencontrer toutes les normes environnementales requises. 

Je suis donc favorable au projet Rabaska 
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Le 15 janvier 2007 

Obiet : Proiet Rabaska 

À qui de droit, 

Mon nom est Eric Dubé et j’habite au Je suis à 
l’emploi de T.F.I. 4 S.E.C. (Transport Kingsway Vrac) depuis le . Je suis père de famille de 
trois enfants. 

À mon avis, le projet de Rabaska est un projet qui aura des impacts majeurs sur notre 
économie tant du point de vue de Lévis que de celui de toute la région de Québec-Chaudière- 
Appalaches. 11 y aura également des impacts favorables pour mon employeur, une compagnie 
de transport se spécialisant dans le transport de matières dangereuses, qui est situé sur la rive- 
sud de Québec. 

Des informations dont j’ai pu prendre connaissance, le projet Rabaska représente une somme 
de 840 millions $ en investissement. De plus, 3 500 personnes vont y trouver du travail 
pendant la période de trois ans que va durer le chantier de construction. Par la suite, Rabaska 
doit procurer de l’emploi à 70 personnes. 

Je suis conscient qu’il y a des gens qui sont contre le projet pour différentes raisons (altération 
du paysage, risque d’explosion, etc.), mais je crois que Rabaska effectuera les mesures 
nécessaires pour minimiser les problèmes qu‘il pourrait y avoir. Je suis confiant que 
l’entreprise s’assurera de rencontrer toutes les normes environnementales requises. 

Je suis donc favorable au projet Rabaska. 

Erif Dubé 
Répartiteur 


